



## 笑顔いっぱいの2日間！

### 産業まつりが開催されました

11月15日、16日に総合公園で第32回産業まつりが開催されました。当日は秋晴れの空の下、たくさんの笑顔で溢れ、心も身体も温まるような産業まつりとなりました。



## ゆず香る町内を散策

### ゆずの里健幸ウォークが開催されました

11月23日、ゆずの里健幸ウォークが開催されました。当日はmoroMarketも開催され、多くの参加者で賑わい、秋の毛呂山をのんびり歩くことができました。



# MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

## 受賞おめでとうございます！

### 町内の小中学生が表彰されました

図書館で、11月9日に「本の帯」コピーライター賞表彰式、12月7日に図書館を使った調べる学習コンクール表彰式が行われました。表彰式に来た皆さんのおかげで、皆さんの誇らしげな表情や笑顔で賞状を受け取る姿からは、達成感と喜びが伝わってきました。



▶「本の帯」コピーライター賞受賞者



◀図書館を使った調べる学習コンクール受賞者

## 「桂木ゆず」がスナック菓子に！

### 「桂木ゆず」を使用した新商品が発売されました

健康食品などを手がける株式会社グッテが「桂木ゆず」などを使用したノンフライスナック菓子「サクリィ」を発売し、11月11日に毛呂山町へ表敬訪問を行いました。この商品は、食に制限がある人でも安心して食べられるスナック菓子として開発され、商品の一つである「香るゆずのり塩」は桂木ゆずの皮と果汁を使用しています。同社のオンラインストアで購入可能です。



## 大野知事が毛呂山町を訪問しました

### 「知事のふれあい訪問」が実施されました

地域の実情を把握して県政に的確に反映することを目的として、知事が県内各地を訪問する「ふれあい訪問」が11月28日に実施され、大野元裕知事が毛呂山町を訪問しました。当日は令和6年度埼玉農業大賞「革新的農業技術部門」において大賞を受賞した第一実業ベリーズファームを町長とともに訪問し、最新テクノロジーを駆使した農作業体験と意見交換を行いました。



## スポーツで明るいまちづくり

### 毛呂山台で秋のふれあいスポーツ交流会が開催されました

11月9日に毛呂山台自治会、第六団地、日生団地合同の秋のふれあいスポーツ交流会が開催されました。当日は雨天での開催となりましたが、多くの人が賑わいました。玉入れとスカットボールでは熱戦が繰り広げられ、会場は雨にも負けず大盛り上がりでした。



◀スティックで球を打ち、得点の書かれた穴に入れて競います。